SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

SSR: place à l'évaluation en milieu scolaire!

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

E programme intergouvernemental Gabon Égalité, dans sa section éducation, mesure 2.1, prend à bras-le-corps les questions de santé sexuelle et de la reproduction (SSR). Cette thématique, qui concerne les apprenants des classes de primaire et secondaire, vient de livrer ses premiers résultats. Hier, au collège d'enseignement secondaire (CES) public du Centre à Libreville, une équipe du projet

éducation sexuelle et de la reproduction a démarré avec la phase dite d'évaluation des apprenants. En effet, après les phases de formation et de sensibilisation dans les établissements d'enseignement public et privé du Gabon, l'heure est à l'évaluation de l'impact de ces campagnes auprès

"Nous avons sillonné plusieurs établissements de nos provinces et aujourd'hui nous sommes à la phase de l'évaluation des impacts auprès des élèves. Il est question pour nous de voir comment les enfants ont assimilé les enseigne-



Des encadreurs du programme éducation de Gabon Égalité lors de l'évaluation.

Décorations: Franstel et Evénements honorent leurs employés

Line R. ALOMO Libreville/Gabon

→ OCIÉTÉS de services créées en 1996 pour Franstel et 2002 pour Événements, ces entreprises de la place viennent de distinguer leurs employés de la médaille d'honneur du travail à Libreville.

Ce sont ainsi 23 médailles de bronze pour 4 d'argent qui ont été épinglés sur la poitrine des travailleurs ayant totalisé 10 et 20 ans dans la boîte.

Un véritable plaisir pour Luc Agondjo, directeur du Travail et de la Réglementation, d'honorer ces collaborateurs méritants de Franstel et Événements qui ont contribué à l'essor et au maintien de ces deux structures, a-t-il salué.

Stella Epouta, cofondatrice de Franstel et Événements, n'en pense pas moins. "Les jeunes, qui vont recevoir leurs médailles, représentant du ministère du ont porté haut les couleurs de

nos entreprises en travaillant sans relâche à la satisfaction de notre clientèle", reconnaît-elle. Et de les remercier pour leur persévérance. Tant les années 2020 et 2021 auront été très difficiles. "Merci d'avoir eu confiance en nous.'

Place désormais à d'autres objectifs, annonce-t-elle. Entre autres, des formations, le renouvellement du matériel, une meilleure prise en charge du personnel.

Des objectifs que salue Gatien Mba Mba, au nom de ses collègues en les exhortant à plus d'abnégation, d'efforts, et de rigueur afin de contribuer chacun à son niveau à la pérennisation de "notre outil de travail commun". Tant, a rappelé Luc Agondjo, la médaille reçue récompense le sérieux dont ont fait montre les récipiendaires.

"Vous devez par conséquent vous en montrer dignes", a conclu le Travail.

Au travers de cette coopération, les deux entités veulent améliorer les conditions de vie des étudiants. "Nous sommes tous conscients qu'une bonne restauration concourt à optimiser les performances des étudiants. C'est une approche pour notre université", a indiqué le Pr Jacques

Le directeur général du Cnou a, de son côté, expliqué que ce partenariat n'est que le prolongement des missions de son institution. Selon le document paraphé par

place un questionnaire afin de les évaluer et voir si cela fonctionne concrètement", a souligné Marie-Laure Eliwa, chef de projet du groupe éducation sexuelle dans le cadre de la stratégie Gabon

En clair, l'idée, à terme, est d'éduquer les enfants sur des notions de la vie active, en leur donnant les clés à travers ces différents

Restauration: le CNOU signe un partenariat avec l'UIL

Libreville/ Gabon

ments et si la mise en pratique

est effective, notamment sur

les questions de violences sco-

laires, les maladies sexuellement

transmissibles et les grossesses

précoces. Nous avons mis en

E directeur général du Centre national des œuvres universitaires (CNOU), Jean-Noël Eya Ndong, et le recteur de l'Université internationale de Libreville (UIL), Pr Jacques François Mavoungou, ont paraphé hier à Libreville une convention de partenariat relative à la gestion du restaurant de l'UIL.

François Mavoungou.



Les deux parties après la signature de leur partenariat.

les deux parties, l'UIL met à la pour évaluer et améliorer les endisposition du Cnou un bâtiment consacré à la restauration de ses étudiants. En contrepartie, le Cnou s'est engagé à fournir un service de qualité et à accompagner ces derniers dans leurs activités socio-culturelles et spor-

La convention a été conclue pour une durée de 3 ans. Cependant, à chaque rentrée et à la fin de chaque année académique, les parties concernées se réuniront gagements réciproques.

Pour mémoire, l'UIL est un établissement privé d'enseignement supérieur d'utilité publique à vocation scientifique, technologique et professionnelle qui vise également la promotion du développement durable. Elle a ouvert ses portes depuis le 18 novembre 2014 et se positionne aujourd'hui comme un fleuron de la formation universitaire en



Les employés des deux entités réunis autour d'une photo de famille après leurs décorations.